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 Le premier semestre de mon année d’échange au Japon touche à sa fin, et il n’a pas été 
de tout repos. En effet, le début a été assez compliqué. Ç’a été difficile pour moi de m’habituer 
à la vie dans un autre pays, si différent de ce que je connais et de tout ce dont j’ai l’habitude. 
Mais j’ai petit à petit pris l’habitude de vivre à Tokyo, et j’ai très rapidement vu les bons côtés 
à être au Japon. D’être à Tokyo me faisait également un peu peur, car c’est une très grande ville. 
J’avais peur que les gens ne soient pas très agréables, et que je ne m’y plaise pas beaucoup. 
Mais il y a beaucoup de choses très intéressantes à faire, et les habitants sont très gentils, même 
s’il s’agit d’une grande ville. 

 

 

 

Le campus universitaire est très agréable. Etant bien séparé de la rue il est très calme, et 
les nombreux arbres et plantes en font un endroit très paisible et très beau. Le dortoir est 
également très agréable. Les chambres sont d’une taille tout à fait correcte, avec tout ce qu’il 
faut à l’intérieur. Les différentes concept rooms sont également très pratique, qu’il s’agisse des 
salles de travail, ou de la cuisine par exemple. Un autre gros avantage du dortoir est que comme 
il se trouve sur le campus, il faut à peine quelques minutes pour se rendre en cours, ce qui est 
très appréciable. Les cours en eux-mêmes étaient également très agréables et bien faits. J’ai 
suivi des cours de langue japonaise et des séminaires, tous en japonais, qui m’ont permis d’en 
apprendre plus sur le Japon et la culture japonaise, ainsi que de m’améliorer en japonais. De 
plus, j’ai participé au café français. Ce café m’a permis de rencontrer de nouvelles personnes, 
et de faire partager ce que j’aime le plus en France. 

 

En-dehors des cours j’ai également pu découvrir le Japon. Je me suis beaucoup déplacée 
dans Tokyo, et même si je n’ai pas beaucoup eu l’occasion d’en sortir, j’ai pu me rendre 



quelques jours dans la ville de Kuwana, dans la préfecture de Mie, pour le Nouvel An. Cette 
ville est très différente de Tokyo, et j’ai pu découvrir le Japon plus calme, plus traditionnelle. A 
Mie il y a également la mer et les montagnes, ce qui offre une belle diversité de paysages, et 
qui fait du bien quand on cherche à s’éloigner un peu des grandes villes. 

 

 

 

Enfin, j’aimerais adresser quelques remerciements. Je souhaite remercier ma tutrice, qui 
a toujours été là pour moi et qui m’a aidée du mieux qu’elle pouvait quand j’avais des problèmes. 
J’aimerais également remercier le personnel d’Otowakan, qui était toujours parcitulièrement 
gentil et qui m’a aussi beaucoup aidée. Je souhaite également remercier le centre pour les 
étudiants étrangers. Quand j’avais des questions et des problèmes, ils m’ont toujours aidé et ont 
toujours été très gentils. Grâce à toutes ces personnes mon semestre s’est encore mieux déroulé. 


